



### **L'inclusion professionnelle au service des Cheneveliers.**

La roue tourne : après avoir été scolarisé au sein de l'école maternelle de la Boudenière, Germain y revient cette fois-ci pour travailler avec Fatima.

Une expérience de travail en milieu ordinaire réussie pour Germain et les agents de la ville. Il a intégré l'équipe du restaurant scolaire en tant que stagiaire de novembre 2017 à février 2018. Cette inclusion a été conçue avec une progression sur les différentes activités dans le temps : une fois qu'une tâche est maîtrisée, on en ajoute une nouvelle. Germain a participé à la mise en place du service pour les enfants, puis aidé au service et enfin participé aux activités de nettoyage et de désinfection.

Une équipe à l'écoute, dans la transmission et qui s'est adaptée rapidement pour faciliter la collaboration : dans la répartition des tâches, avec une transmission des consignes adaptée, une écoute et une réflexion sur les aménagements possibles qui ont pleinement participé à l'épanouissement professionnel de Germain.

Germain a su faire sa place au sien de l'équipe et auprès des enfants et animateurs. Un plaisir partagé de collaborer ensemble et dans la bonne humeur.

Une démarche qui a été menée en collaboration à la fois avec les agents de terrain mais aussi avec les responsables impliquées dans cette démarche. Un grand merci à l'ensemble de l'équipe : Fatima, Corinne, Rachida, Fatima, Esther, Dominique et Nabintou.....

Le service d'intégration souhaite une bonne continuation à Germain dans ses aventures professionnelles .... avec le soleil des Pyrénées !